
Stellungnahme zur Anfrage aus der Sitzung des Hauptausschusses vom 10.11.2016

Seit dem 01.01.2016 wurden an städt. Schulen insgesamt vier Einbruchdiebstähle verzeichnet. Davon betroffen waren das Heriburg Gymnasium sowie die Kardinal-von-Galen-Grundschule. Es wurden je zwei Einbrüche in beide Gebäude verübt.

Nach Rücksprache mit der Gebäudeversicherung der Stadt Coesfeld (AXA-Versicherung) liegt die Schadenquote der der Stadt Coesfeld zurzeit bei ca. 80 % (ca. 50.000 €). Davon sind ca. 70 % auf Bauschäden in Form von Rohrbrüchen und Wasserschäden zurückzuführen. Nur ein kleiner Teil entfällt auf die verübten Einbruchdiebstähle.

Um eine Schadensquote von 100 % zu erreichen, müssten bis zum 31.12.2016 noch Schäden mit einer Gesamthöhe von ca. 13.000 € gemeldet werden. Laut Aussage der AXA-Versicherung, ist eine Schadensquote von 80 % zum Jahresende für eine Kommune wie Coesfeld keine Seltenheit.

Aus diesem Grund bestätigte die Versicherung, dass zurzeit keine Bedenken bezüglich der Aufrechterhaltung des Versicherungsschutzes für die Gebäude der Stadt Coesfeld bestehen.

i. A.

Markus Kesselmann